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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao comitê de crise na prevenção e 

tratamento do COVID-19, em âmbito municipal, para que envie um parecer garantindo 

que a realização dos festejos de carnaval não poderá causar aumento na contaminação 

da população do município, e que também nos forneçam os dados completos dos 

médicos que integram este comitê, e que os responsáveis assinem um termo de 

responsabilidade, uma vez que os casos de contaminação têm aumentado 

drasticamente por todo o Mundo, e já se fala um uma nova onda de contaminação aqui 

no Brasil.  

Para este vereador, prevenir é melhor que remediar, pois como sempre 

será a população que arcará com as consequências e pagará a conta, pois 

consequentemente a população será obrigada a se submeter a medidas enérgicas, com 

o cerceamento de liberdades, fechamento do comércio, desemprego, além do aumento 

da contaminação, internação e mortes. 

Requer também o envio de ofício solicitando um parecer técnico do comitê 

de especialistas contra a COVID-19, que assessora o governo estadual, representado 

pelo secretário-executivo, senhor João Gabbardo. Solicita também o encaminhamento 
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de ofício ao Ministério Público local para que a instituição se posicione com relação a 

realização ou não dos festejos de carnaval em nosso município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de novembro de 2021. 
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